

TRAVESÍA COLADILLA A SANTA LUCÍA DE GORDÓN

Otra posibilidad más de unir las cuencas hidrográficas de los ríos Bernesga y Torio.

Esta ruta nos ofrece gran variedad de paisajes, bosques y por desgracia del impresionante cielo abierto del Pozo Ibarra.

RECORRIDO

El punto de partida es Coladilla, incluso se puede salir desde Vegacervera si se desea alargar la ruta unos tres kilómetros más.

Para salir de Coladilla, tomaremos los primeros metros del Camino Olvidado a Santiago para desviarnos a la izquierda (Sur) e ir ascendiendo por La Solana hacia nuestra primera cumbre, el Cutil de Fierro (1.541 m.). Toda esta parte de la ruta, recorre zonas de prados y matas de bosque de roble. Ya arriba, estaremos en el filo del gran cielo abierto del Pozo Ibarra; gran explotación minera que actualmente se encuentra cerrada.

Nos dirigimos hacia el Sur para alcanzar otra pequeña cota, el Corro de la Corbeta (1.509 m) y desde allí ir descendiendo por zona minera hasta la Vega Fonda para luego realizar la suave subida a la Collada de la Muria (1.387 m.), desde donde pasamos ya la cuenca del Bernesga.

Ahora avanzamos a media ladera para ir descendiendo para tomar la pista que nos lleva a las cercanías del Alto del Rasón y posteriormente la Collada del Fresno. Unos metros más adelante comenzaremos el descenso hacia las Focechas para llegar al Arroyo de la Fayabajo y terminar en el área recreativa de la Faya.

DESNIVEL

Recorrido con un desnivel acumulado de unos 670 metros.

DISTANCIA - HORARIO

El recorrido más corto ronda los **14 kilómetros**. Unas 5/6 horas.

DIFICULTAD

Recorrido de baja montaña de dificultad media.

FECHAS ACONSEJADAS

Cualquier época del año.